
 

 

 

 

 

 

  

 

駆け足で秋が過ぎ去り、朝晩は一段と寒さも厳しく、冬の到来を感じる毎日

になりました。先週３日間にわたり、シルバー人材センターの職員の方に校門

前や玄関前の植栽の雪つりをしていただきました。降雪時への備えとともに、   

来春の花壇の準備にグリーンキーパーさんの御指導の下、500球のチューリッ 

プの球根植えも「栽培タイム」にみんなで済ませました。 

 早いもので、２学期も残すところ１か月となりました。 

12月２日（土）の創立 150周年記念式典をもって２学期の大きな行事が一段落します。この節目

となる特別な年はコロナ明けの年でもあり、地域・保護者の方々の多大なるご支援のおかげで多く

の学校行事、日常生活が充実しました。子供たちも特別な環境の中で、大きく成長することができ

たことでしょう。自分自身のよさをしっかり見つめ、さらに新たな目当てをもって進んでいくこと

ができるよう、きちんと振り返りを行い、今後に生かし、つなげてほしいと願っています。今後と

もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。             校長 萩中 弘恵 

 

 

 

県小学校教育研究会より外国語活動・外国語科の２
年間の研究推進指定を受け、４月から校内の研修を全
校体制で進め、初年度の成果を 11月 8日（水）に発表
しました。まず、「お話タイム」や「歌声タイム」等で
培ってきた下村っ子のコミュニケーション力をさらに
外国語を通して育成していこうと月１回実施してきた 
全校での集会「コミュニケーションタイム」を公開し 
ました。 
次に、学校代表で第５学年が外国語科の授業を公開 

しました。国際交流員のジャレッドさんに、下村の有名
なものや場所を紹介し行ってみたいと思ってもらえる
よう、「下村の行かれん課」の課員となって英語で紹介
する発表の練習に取り組みました。県の西部地区からの
約 80 名の先生方に囲まれながら、５年生全員が、堂々
と英語で話す姿に、初年度の研究の成果を見ました。 
２つの公開を通して､英語で伝える楽しさ、人と関わ

る楽しさを実感した子供の成長に、本研究の初年度の成
果として多くの先生方から褒めていただきました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

下村っ子 

射水市立下村小学校 

  TEL ５９－２３１０ 

  Ｅ-mail：shimomura@tym.ed.jp 

下村小学校だより 11 月号 

 

11 月 8 日（水）小学校教育課程研究集会 
「県西部 外国語活動・外国語科（初年度）研究会」を終えて  

2 学期もあと 1 か月、終盤を迎え、ラストスパート！！ 

school life enjoy 委員会
の進行のもと、歌やゲーム、英
語での会話を１～６年生みんな
で楽しんでいます！ 

ペアでの練習を何回も行ったり、改善したりした後、来校した先生方のところにも出向き、英語でコミュニケーションを図りました！ 



  
 
 

 

 
 

 創立 150周年記念学習発表会は来校される人数の制限がなくなり、来賓、地域、保護者合わせて約 170名と

いうたくさんの方に御来校いただき、全校児童も一緒に鑑賞して全プログラムを行いました。150周年をお祝

いしようと、「ふるさと下村」をテーマにした生活科や総合的な学習の時間の学びを軸に、音楽科や外国語科

の学びを盛り込みながら低・中・高学年別に学習の成果を伝えました。予行の反省を基に、どの学年ももっと

素敵な発表にしようとさらに練習に励み、一人一人がそれぞれの学びの成果を会場に届けようと頑張り、下村

っ子みんなが輝いた 1日でした。 

 保護者の皆様には、発表学年の鑑賞優先エリアにご協力いただき、ありがとうございました。研究推進校と

して指定日に発表会を実施する都合上、寒い時期を迎えての学習発表会となり、４年ぶりの会場設営には至ら

ない点が多々あったかと思いますが、最後まで子供たちの発表をご覧いただき､盛大な拍手をたくさんいただ

き、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

  
 
 
 

 

地域の宝である下村っ子のために、引き続き変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

１１月の下村っ子紹介 

下村小学校ホームページ 
 http://wp-shimomura.imizu.ed.jp 

総合的な学習の時間に下村の環境について､学びを

深めてきた４年生。学習を進める中で、自然豊かな下

村にも様々な変化が起きていることを知りました。メ

ダカや多くの生き物が少なくなってきたことやたく

さん群生していたミズアオイが絶滅の危機にあるこ

とに､自分たちができることはないかと考えました。

宮司さんからいただいたミズアオイの苗を育て、種取

りまで行った後、地域の水郷の里に蒔かせてもらいま

した。また美しい花が地域にいっぱい咲くことを願っ

て活動してきました。５年生に進級したら、自分たち

の目で確かめに行けたらいいなと思っています！ 

11 月 15 日(水)  

４年生 私たちも下村の環境を守るお手伝いを！！ 

【 学校の歴史等を英語を交えて発表した高学年】 

【 ♪記念日に歌う歌♪ 

4年ぶりの全校合唱  】 

【夏に美しい青色の花が 

いっぱい咲きました】 

創立 150 周年を記念して作成した「クリアファイル」を、創立 150 周年記念事業実行委員

会より地域の皆様に全戸配布させていただきますのでお納めください。配布時期につきまし

ては 12 月 2 日（土）式典が終了してからとなりますので､よろしくお願いいたします。 

～150 周年の歴史に刻め！みんなが輝き、学びの成果を届けよう～ 

多くの来賓､地域、保護者の皆様から拍手をいただいた学習発表会 ～1１月２５日（土）～ 

 

 

【取れた種が来年芽を出す 

ことを願って蒔きました!】 

】 

【 季節ごとの自然を堪能した低学年】 

【 稚児舞を始めふるさと下村のよさを披露した中学年】 

子供たちの活動の様子を HP で紹介 
しています。ぜひご覧ください。 


